

EL PRT OPINA



Diciembre 2008-Enero 2009

¿Y CON QUÉ LLENAMOS LA HELADERA?

Nosotros, que siempre vivimos en crisis porque nunca nos alcanza para vivir y somos maestros de los malabares a fin de mes, podríamos dedicarnos a darles lecciones a los señores burgueses de qué hacer para no morir de desesperación. Es que han admitido, tardíamente, que la crisis del sistema capitalista enmascara otra que se empeñaron en ocultar: la de superproducción. Automóviles, electrodomésticos y todo tipo de fabricaciones se van amontonando en los stocks a medida que se profundiza la caída y eso a ellos los pone al borde del ataque de nervios...

Generosamente, como si estuviera pensando en nosotros, el gobierno de la burguesía financiera ha encontrado la manera de encajarnos toda esa mercadería que no encuentra salida y que les sobra, atiborrando los depósitos. Primero "descubrió" los recursos para financiarla: "nacionalizó" las AFJP (con sus deudas incluidas, que también pagaremos nosotros...) y después, y **SIN CONSULTARNOS**, transformó nuestros aportes jubilatorios en la parte "accionista" de un banco no declarado: la ANSES.

Las heladeras, los autitos 0 km., los equipos de aire acondicionado y todas las maravillosas ofertas de temporada de crisis, cuyo estancamiento en los depósitos le quita el sueño a la burguesía, cual gordo de fin de

año serán financiados con dinero de nuestros salarios...

Es decir, primero nosotros fabricamos sus "ofertas" y luego se las compramos con los préstamos de nuestro propio bolsillo y que ellos nos ofrecen: nuestros aportes jubilatorios que prolijamente nos descuentan cada mes. ¡Un negocito redondo! Pero para ellos...

Todavía no nos han dicho con qué llenaremos la heladera...

Los representantes del estado burgués argentino salieron al cruce de la crisis llenos de medidas *salvadoras* pensadas para una ínfima minoría. Y piensan así porque sus miradas se quedan en un submundito donde nosotros somos casi invisibles...

Sin embargo y paradójicamente, temen que nos hagamos visibles, cobremos voz y seamos miles de bocas y puños...

Transformar sus miedos en realidad es un desafío nuestro, de nadie más. Ellos nunca pensarán en nosotros, salvo para explotarnos y oprimirnos más. Que el nuevo año nos encuentre más unidos y organizados para pelear por un país mejor, como nos merecemos. A todos los argentinos, para el 2009: ¡Salud y Revolución!

ORGANIZARSE ES AVANZAR HACIA LA REVOLUCIÓN



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista
PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

www.prt-argentina.org.ar

<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>